



Santiago, 27 de Abril de 2020

Hola

Hoy volvemos a presentar una situación que pensamos que no es normal o es una muy mala estrategia, para generar un adelantamientos de los trabajos de mantención, con el Compromiso de que si esa situación se logra, todos se van para la casa, para poder tener la Seguridad de no contagiarse y poder hacer un descanso pagado en casa, eso no ha sido así, porque después de la fecha propuesta o impuesta, se logra la meta y deben realizar otros trabajos en áreas distintas, esto ha provocado muchos reclamos de nuestros asociados, que no ven con buenos ojos esta mala práctica, que solo crea molestia, porque esto se transmite a la familia, donde sin duda alguna, habla mal de las decisiones gerenciales, o que son solo estrategias de los mandos medios, que como se ha visto hace poco, como por ejemplo, pedir que se cambien de comuna.

Insistimos que acá todos debemos hacer nuestro mejor esfuerzo en que esta pandemia, no nos provoque una mayor tensión o preocupación y para eso, nuestro Sindicato seguirá aportando por buenas prácticas pero también, seguiremos denunciando los manejos inapropiados y sin consenso con las organizaciones sindicales.

Sin otro particular, me despido en representación del directorio.

Mauricio Bustamante  
Presidente  
Sindicato N°2 Ascensores  
Schindler